
   ３学年がそろい体育会リーダー会をしました 

 

 今日の放課後に、体育会リーダー会をしました。３学年がはじめてそろいました。実行

委員や３年ブロック長の紹介があった後、これからの活動についての説明等がありました。

最後にブロックごとに分かれ、顔合わせがありました。 

 新学期が始まってまだ２週間ちょっとですが、５月２１日に実施される体育会に向けて、

生徒は動き出しています。 

 体育会の良さの１つは、子ども達自身の手でつくることにあります。リーダーが苦労し

ながらブロックをまとめていきます。途中、たくさんの苦労があるからこそ、体育会が終

わった時の感動は大きなものになります。 

 リーダーを中心とした５８０の太西星は、どのような体育会をつくるのか？ とても楽

しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     実行委員があいさつ           各ブロックリーダー 

 

 

 

 

 

     


